



あさいち



建学の精神…みんな仲よく 面倒よく
 生徒の信条… 正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ
 教育目標… 夢や希望を持ち、
 自己実現に向けて自ら学び続ける生徒の育成

旭一中だより
 令和7年度
 第8号
 令和7年12月10日

今年最後の月になりました。この機会に1年を振り返ってみましょう。楽しかったこと、がんばったことなどを思い浮かべ、気持ちよく締めくくることができるとよいと思います。

12月、誰もが忙しくなるのがこの時期です、冬の交通安全運動期間は令和7年12月10日（水曜日）から12月19日（金曜日）までの10日間です。交通事故が多くなる時期です。交通事故防止に努めていきましょう。



祝 創立70周年

11月19日（水）、多くのご来賓をお迎えし、本校創立70周年記念式典を盛大に執り行いました。

第70代生徒会長3年2組の加瀬由千花さんは、生徒代表誓いの言葉の中で、「生徒皆で協力し、笑顔あふれる学校行事を行うことができているのは、まさに建学の精神『みんな仲良く、面倒よく』を体現しているからです。この伝統は必ず受け継がれ、未来へつながっていくと強く思っています。」と力強く述べ、これからも仲間と共に良い学校と未来を築いていくことを誓いました。

記念作品としては横断幕を制作しました。在校生から言葉を募集し、第一中の生徒信条である「正しくあれ、強くあれ、望み高くあれ」が選ばされました。2年2組の林咲花さんが堂々たる筆使いで揮毫したものをそのまま横断幕に仕上げました。見事な筆致により、言葉の持つ思いが一層際立ち、私たちの胸に深く響いてきます。この信条に込められた願いを胸に、日々の学校生活をさらに充実させていきましょう。

記念講演会では、本校卒業生で演歌歌手の椎名佐千子さんをお招きし、「夢に向かって！」と題してご講演いただきました。夢を実現するまでの歩みや苦労、そして将来「座長」を務めたいという大きな夢を語られ、その実現に向けて努力を続けていることをお話しくださいました。夢や希望を持ち、努力を重ねることの大切さを改めて実感するひとときとなりました。

次の80周年に向けて、職員・生徒が力を合わせ、より一層第一中を発展させてまいりたいと思います。改めて、関係各位、保護者の皆様、そして地域の皆様に心より感謝申し上げます。



「体験活動」の充実

第一中では、地域人材を活用し、生徒の体験活動を充実させる取組を重視しています。体験学習は「知識を実生活に活かす力」と「人間としての成長」を両立させる教育活動です。机上の学びだけでは得られない「感動」「気付き」「協働」を通じて、生徒が将来社会で自立して生きるための基盤を築くことをねらいとしています。

○茶道体験（2年生）講師：裏千家 井橋 宗代 先生 他3名



○箏教室 講師：嶋田 峰子先生



○小学校読み聞かせ教室 指導：飯田 淳子講師



家庭科の授業の一環として、矢指小の1年生に読み聞かせを行いました。大変立派に行う事ができました



○中学生の「税の標語」

優秀賞

○千葉県アンサンブルコンテスト東部地区大会 管楽四重奏 金賞

○管楽・打楽器五重奏 銅賞

○篠塚和典記念野球大会 優勝

生徒会役員選挙立会演説会

生徒会役員改選に伴う立会演説会が開催されました。どの候補者も、勇気をもって自分の考えを示し、学校のために働くとする姿勢は立派でした。

